



FEUILLE PAROISSIALE

N°259 DU 02/07/2023



04 90 65 43 60

Presbytère, place de l'Eglise -

84260 Sarrians

sarrians.loriod@gmail.com

www.sarrians.paroisse84.fr



Où sont-ils ?

Lors de la fête de la musique qui se déroulait, à Montfavet, sur la place de l'église, j'ai volontairement tardé à fermer les portes. De nombreux enfants jouaient sur la place, alors que les parents, attablés prenaient leur repas ou partageaient un verre, d'autres, autour de la scène, écoutaient le groupe de chant.

Lorsque je suis allé fermer les portes de l'église, au moment où j'entrai dans l'église qui était alors vide, un groupe d'enfant parcourait le lieu, prenant des photos pratiquement devant chaque chapelle, comme d'autres prendraient de clichés de leurs visites touristiques, mieux encore, ils étaient comme chez eux. C'est un fait, ces enfants découvraient cette église et l'appréciaient. Evidemment, je ne les ai pas mis dehors, et je patientais. D'autres sont venus, des parents les ont rejoint.

Un enfant me posa la question : « comment fait-on pour prier ? » La question pourrait paraître anodine, mais elle ne l'est pas, à plus d'un titre. Tout d'abord, c'est rare - même si ce n'est pas inexistant - d'avoir des fidèles, réguliers ou non, qui posent cette question, soit parce qu'ils croient déjà savoir, soit parce que cela ne les intéresse pas, soit encore, parce que cela ne leur vient pas à l'idée. En outre, lorsque j'échangeai avec la maman, je compris que cette famille étrangère, et peut être réfugiée, n'était pas de culture occidentale, et - sans la méconnaître - n'était pas de religion chrétienne. J'ai commencé à répondre à la question de cet enfant, puis un autre est venu, d'autres encore ont suivi, ajoutant question sur question, avec une curiosité, une vivacité et un intérêt manifestes. L'autel, la croix, pourquoi cet homme est sur une croix ? pourquoi a-t-il été crucifié ? les statues, les tableaux, la décoration, les cierges,

l'ancienneté du lieu... aucun détail ne leur a échappé. Non seulement ils découvraient une réalité nouvelle, mais cette réalité était à leur portée, et quelqu'un était là, non seulement pour répondre à des questions pour satisfaire leur curiosité, mais par un témoin, qui pouvait aussi contribuer à éclairer leur cœur. Et les parents, plus ou moins proches de la vie de l'église, s'appuyant sur l'audace de leurs enfants, posaient à leur tour des questions. Ce fut l'occasion aussi, de prendre un rendez-vous pour le baptême de deux enfants, presque adolescents. Un autre voulait une bible.

La question d'une maman me déstabilisa : « *pourquoi est-ce que personne ne prie dans ce lieu ?* ». Bien sûr, je lui ai expliqué que l'église était ouverte chaque jour, que la messe était célébrée quotidiennement, que dans la journée des personnes venaient librement prier, comme en témoignent les cierges qui brûlent, qu'une personne, en ce moment même, était dans la chapelle de l'adoration en prière... Cela m'a troublé, parce qu'en effet, à ce moment-là dans l'église, visiblement, personne ne priait. Peut-être des fidèles étaient-ils à la fête de la musique, mais même le prêtre qui était dans l'église, n'était pas là pour prier... mais pour fermer les portes ! Par ailleurs, même si l'église est ouverte chaque jour, elle, elle ne la voyait pas ouverte, mais pensait qu'elle était toujours fermée. Et c'est un fait, il ne suffit pas de laisser les grilles et la porte ouvertes ! Cela m'a rappelé une question que j'ai entendu quelques fois « *on a le droit d'entrer ?* », en effet, certaines personnes, voient la porte de l'église ouverte, mais n'osent pas entrer, pensant qu'ils n'ont pas droit.

Où sont-ils les chrétiens ? Ces questions, ces réflexions soulignent l'exigence du témoignage de la foi. Nous ne pouvons pas être des intermittents ou des consultants de la foi. Nous cherchons parfois bien loin, ceux qui sont - comme le dit le pape François - aux périphéries, mais ce soir-là, j'ai vu que les périphéries étaient venues dans l'église : le lieu était ouvert, à leur portée, ce n'était pas n'importe quel lieu, et quelqu'un était là. C'est un fait, je ne m'y attendais pas, mais ce fut une grâce et comme un encouragement. La soif du monde de connaître, de découvrir, de savoir, d'aimer, doit nourrir notre propre ferveur, notre fidélité, notre persévérance et nous conduire à avoir de l'audace dans le témoignage de notre foi, sans peur.

P. Bruno Gerthoux
Curé de Montfavet
Chancelier du diocèse d'Avignon

Pape à Marseille

Attention, nous ne pouvons plus recevoir d'inscriptions pour la venue du Pape François à Marseille. Les 1200 places réservées pour le diocèse d'Avignon sont déjà réservées.

Fête de la Saint Pierre et Saint Paul :

Nous avons la grâce d'avoir à Sarriens deux saint Patrons, Pierre et Paul, les colonnes de l'Eglise, célébrés ensemble. Ce sera le Dimanche 2 Juillet, à 10h00, en l'Eglise de Sarriens.

- Pour manifester notre unité paroissiale, la messe anticipée du samedi 1^{er} juillet à Loriol est supprimée.
- Nous avons tous RDV à 10h00 sur la place de la Mairie pour la petite procession derrière les bannières de nos saints patrons.
- Après la Messe, vers 11h00, la place Guillaume 1^{er} et place de l'Eglise seront bénies.
- **A l'issu, un apéritif sera servi :**
 - o **Mr Bardet offre les boissons**
 - o **Chacun d'entre nous apporte des mets à partager.**

Parmi les nombreuses personnes qui prennent soin de notre église (mairie, paroissiens...), l'association Devalpatres apporte une très grande contribution. En effet, c'est en vertu de leurs compétences que le vitrail de saint Joseph a pu être restauré, que le filet a été enlevé, que la croix du cimetière est en cours de restauration, qu'un d'un tissu est venu orner la tribune, que les bois ont reçu du produit d'entretien.... Bref, **cette association fait beaucoup, elle le fait simplement et humblement. Ils seront présents à la fin de la Messe pour prendre nos adhésions annuelles.**

« Le Seigneur a reconnu en Pierre un intendant fidèle auquel il a confié la clef du Royaume, et en Paul un maître qualifié à qui il a donné la charge d'enseigner dans l'Eglise. Pour permettre à ceux qui ont été formés par Paul de trouver leur salut, il fallait que Pierre les accueille pour leur repos. Quand Paul aura ouvert les cœurs en prêchant, Pierre ouvre aux âmes le Royaume des cieux. C'est donc une sorte de clef que Paul a également reçue du Christ, la clef de la connaissance, qui permet d'ouvrir les cœurs endurcis à la foi, jusqu'en leur tréfonds ; ensuite elle fait apparaître au grand jour, dans un dévoilement spirituel, ce qui était caché à l'intérieur. Il s'agit d'une clef qui laisse échapper de la conscience la confession du péché et qui y renferme à jamais la grâce du mystère du Sauveur.

Tous deux ont donc reçu des clefs des mains du Seigneur, clef de la connaissance pour l'un, clef du pouvoir pour l'autre ; celui-ci dispense les richesses de l'immortalité, celui-là distribue les trésors de la sagesse. Car il y a des trésors de la connaissance, comme il est écrit : « Ce mystère, c'est le Christ, dans lequel se trouvent, cachés, tous les trésors de la sagesse et de la connaissance » (Col 2,3) ». Saint Maxime de Turin

AGENDA PAROISSIAL DE LA SEMAINE

Samedi 1^{er} Juillet	Pas de Mese anticipée à Loriol.
Dimanche 2 Juillet Saint Pierre et Saint Paul	10h00 : Messe à Sarrians. Int : 11h00 : bénédiction place Guillaume 1^{er}
Lundi 3 Juillet 2023 Saint Thomas	
Mardi 4 Juillet Sainte Elisabeth du Portugal	16H30 : catéchisme à Sarrians 18h15 : Messe à Sarrians. Int : Sébastien SEGU
Mercredi 5 Juillet 2023	18h30 : Messe à Loriol. Int : André GLEIZE
Jeudi 6 Juillet 2023 Sainte Roseline	8h00 : Adoration à Loriol. 8h45 : Messe à Loriol. Int : Jeanine SALOMON
Vendredi 7 Juillet	8h00 : Adoration à Sarrians. 8h45 : Messe à Sarrians Int : Gérard BALMAIN
Samedi 8 Juillet	11h00 : Baptême à Sarrians de Diégo et Paola ORTEGA 18h30 : Messe à Loriol. Int : Michel GRANGIER
Dimanche 9 Juillet 14^{ème} dim du TO	10h00 : Messe à Sarrians. Int : 11H45 : baptême à Loriol de Chloé MOULIN

Cette semaine, Mme Elise ANDREA et Mme Maryse TESTUD ont reçu les funérailles chrétiennes. Confions ces personnes et leurs familles à la compassion de Dieu.

